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Dalla nostra redazione 
ANCONA, 18. 

Fra i documenti di piu 
largo interesse presentati 
ed illustrati alia confe
renza agraria provinciate, 
svoltasi nei giorni scorsi a 
Macerata, figura indubbia-
mente quello della Lega 
di Formazione e Solidarie-
ta Operaia e Contadina. 
Tale Lega e composta da 
lavoratori iscritti alia DC 
la quale, nel Maceratese, 
sopratutto nelle campagne, 
conserva un'ampia in
fluenza. 

Prima della conferenza 
1 soci della Lega si sono 
riuniti in assembles ed 
hanno elaborato il loro 
documento. In esso si au-
spica innanzitutto che la 
conferenza agraria venga 
ripetuta annualmente < al 
fine di consentire una con-

.tinua aderenza alle esigen-
ze reali della politica 
agricola >. Si riafferma 
poi € la necessita e l'ur-
genza di una riforma agra
r ia che... sanzioni il defi-
nitivo superamento per 
motivi sociali ed economi-
ci dell'istituto mezzadrile e 
compia la scelta di fondo 
a favore di una s t ru t tura 
agricola fondata sulla pro
prieta autonoma familia-
re, con aziende a dimen-
sione economicamente ot-
tima, differenziata per zo
ne e per colture e non 
frammentabile, proprieta 
integrata in s t ru t ture coo

ed asso-

L'on. Gambelli (PCI) 

perativistiche 
ciate>. 

Negli enti di sviluppo 
«cui dovra essere attri-
buito il potere di espro-
prio collegato alia conces-
sione di mutui quaranten-
nali ai lavoratori agricoli > 

• si individuano «gli stru-
menti piu idonei a garan-
tire il riordino fondiario, 
la formazione della pro
prieta familiare diretta 
coltivatrice, lo sviluppo 
della s t rut tura cooperati-
vistica ed associata>; ad 
essi va affldata una serie 
di poteri decisional! in ma
teria di industrializzazione 
della agricoltura, di orga-
nizzazione dei mercati , di 
interventi finanziari, ecc. 

Nella conferenza, su 
queste ed altre enuncia-

. zioni della Lega (come lo 
esproprio prioritario delle 
terre incolte e della pro
prieta assenteista, la de-
mocratizzazione dei con-
sorzi agrari, ecc.) si e ve-

• rificata un'obiettiva ed am-
pia convergenza nei con-
fronti della linea propu-
gnata dalla Federazione 
comunista di Macerata. Le 
stesse enunciazioni hanno 
poi avuto eco negli inter
venti dei giovani intellet-
tuali democristiani di 
«Forze Nuove > e dello 
stesso a w . Azzolino Paz-
/aglia, presidente della 
Provincia di Macerata. 

Sono state appunto que
ste convergenze e saldatu-
re che hanno costituito il 
motivo dominante della 
conferenza ed hanno dato 
un tono ed un contenuto 
assai avanzato al dibatti-
to. Non solo ne sono usci-
te fortemente ridimensio-
nate le recenti misure go-
vernative per l 'agricoltu-
ra definite, t ra l 'altro, dal
la Lega dc « non risoluti
ve >. Ma ne e venuto ad 
essere r imarcato il grave 
distacco fra le aspirazioni 
e le rivendicazioni delle 
popolazioni contadine e la 
politica agraria perseguita 
dallo stesso governo di 
centro sinistra. 

In questo senso la con
ferenza di Macerata costi-

di Cipro 

L'avv. Quagliani (DC) 

tuisce un «test > di gran-
de valore anche perche 
proviene da una delle pro
vince piu agricole d'lta-
lia (conta 15.301 aziende 
mezzadrili per un totale di 
137.438 ha, 12.706 aziende 
a conduzione diretta del 
coltivatore per circa 60 
mila ha, 1.500 aziende sot-
to altre forme di condu
zione). Una provincia <A-
t retut to che non e «ros-
sa > e che pertanto non 
puo essere assunta come 
caso particolare. 

Non per nulla quando i 
partiti del centro sinistra 
hanno voluto presentare 
una loro mozione conclu-
siva calandosi fra le pa-
stoie e gli equilibrismi 
della formula, essi non so
no riusciti ad esprimere 
la sostanza del dibattito e 
gli obiettivi che la confe
renza cosi compiutamente 
ha indicato. 

E* stata, tuttavia, una 
forma di discriminazione 
totalmente sterile ed ar-
tificiale. E' rimasta intat-
ta e chiara la volonta del
le masse contadine mace-
ratesi, riflessa da un largo 
schieramento che ha visto 
comunisti da un lato e de
mocristiani di sinistra da 
un altro fra i massimi in-
terlocutori di un colloquio 
che deve continuare a tra-
sformarsi in azione uni-
taria. 

Walter Montanari 

J 

Dal nostro corriipondente 
REGGIO CALABRIA, 18. 
In relazione agli avveni-

menti di Cipro, e alle ini-
ziative dell'on. Saragat, si e 
riunita a Reggio Calabria, la 
Consulta regionale della pa
ce. Al termine della riunio-
ne e stato deciso di lanciare 
un appello ai sindaci della 
Regione calabrese al fine di 
sollecitare al governo di cen
tro sinistra l 'autonomia nel
la politica estera, rivolta al 
mantenimento della pacifica 
coesistenza tra i popoli. 

E' stato • anche deciso di 
organizzare un grande radu-
no delle popolazioni calabre-
si da tenersi, molto proba-
bilmente, a Crotone nel pros 
simo mese. Una decisa posi 
zione per una pacifica solu 
zione della questione ciprio 
ta con l ' intervento dell'ONU, 
e stata assunta a Reggio Ca
labria, nel corso del conve-
gno contadino indetto dal 
PCI, che ha approvato uno 
specifico ordine del giorno 

Larga eco ha avuto t ra gli 
studenti il tentat ivo anglo 
americano di intervenire con 
forze armate di alcuni paesi 
della NATO per soggiogare 
il popolo cipriota. Gli stu 
denti dei corsi maschili del 
l'istituto tecnico hanno di 
sertato le aule in segno di 
protesta: essi hanno invita-
to tut te le altre forze gio-
vanili e gli altri studenti 
della citta ad unirsi a loro 
«pe r esprimere agli organi 
competenti la propria volon 
ta di pace e di neutrali ty >. 

II capo di gabinetto della 
Prefettura si e rifiutato di 
ricevere una delegazione de-
gli studenti in sciopero, ac-
cettando, alia fine, di far en 
t rare solo il pr imo firmata-
rio dell 'ordine del giorno in-
dirizzato al governo. L'atteg 
giamento del funzionario ha 
suscitato aspri commenti t ra 
gli studenti , part icolarmente 
tra quelli del tu rno pomeri-
diano che hanno scioperato. 

Complessivamente hanno 
di sertato le lezioni circa due 
mila studenti . 

Enzo Lacaria 

Al Comune di Matera 

Presa di posizione 
unitaria sulla 

industrializzazione 
Giovedi il sindoco riferira sui colloqui 

avuti a Roma 

Dal nostro corrispondente 
MATERA. 18. 

II Consiglio comunale di Ma
tera. su richiesta del gruppo 
consiliare comunista. ha ampia-
mente discusso sul problema 
della mancata industrializzazio
ne della citta, sui ritardi nella 
realizzazione delle opere infra-
strutturali e delle fabbriche del 
Basento, sulla politica dei tem
pi lunght messa in opera dai 
governanti dc e dai monopoli. 

E" stato approvato alia unani
mity un vigoroso ordine del 
giorno. concordato dai van 
gruppi sulla linea delle propo-
ste avanzate unitariamente dai 
tre sindacati — CGIL, CISL e 
UIL — nel corso della imponen-
te manifestazione che ebbe Iuo-
go a Matera la settimana scorsa. 

Esprimendo le preoccupazioni 
delle popolazioni materane e lu-
cane in merito alia mancata 
realizzazione della strada Mate-
ra-Ferrandina, di altre opere in-
frastrutturalL e del silenzio che 
attualmente circonda il proget-
to di industrializzazione del ca
poluogo, i'ordine del giorno 
chiede che - s i proceda alia ef-
fettiva costruzione di stabili-
menti industrial! nel territorio 
di Matera ed in modo specifico 
da parte della Ferro-Sud- che. 
dopo la costituzione della socie-
ta, e rimasta lettera morta sen-
za che sia stato portato innanzi 
il discorso dei tempi di inizio, 
esecuzione e realizzazione dello 
stabilimento che la Breda do-
vrebbe costruire in territorio 
materano. 

Legata a questa richiesta, si fa 
voti per la -sollecita costruzio
ne della strada a rapido scorri 
mento Matera-Ferrandina scalo, 

| procedendo all'appalto immedia-
to del 1. tronco e all'appronta-
mento dei progetti esecutivi del 
2. e 3. tronco- sui quali e ca-
duta una cortina di incertezze 
dopo la notizia che da parte dei 
monopoli e stata avanzata ri
chiesta di una variante che 
escluderebbe Matera e gran 
parte del suo territorio dal pro-
cesso industriale del Basento e 
dallo sfruttamento del metano 
di Ferrandina. 

L'wdine del giorno preeisa al-

tresl la richiesta di -ammoder-
namento del collegamento fer-
roviario con il capoluogo, il po-
tenziamcnto di tutti i servizi 
necessari alio s\*iluppo economi-
co e sociale della citta. di ulte-
riori interventi deH'industria a 
partecipazione statale in funzio-
ne di stimolo del processo di in
dustrializzazione nella valle del 
Basento- dove la presenza dei 
monopoli Pozzl e Montecatini 
ha provocato ritardi e inadem-
pienze. 

Su questi problemi ha preso 
posizione il comitato regionale 
lucano della CGIL che in un co-
municato -invlta i lavoratori a 
partecipare a tutte le iniziative 
tendenti a poire fine alle delu-
sioni e agli inganni e per realiz-
zare rapldamente l'industrializ-
zazione. nuovi assetti fondiari 
in agricoltura. una adeguata 
viabilita, idonei servizi civilL 
nonche l'utilizzo delle fonti 
energetiche per uso industriale. 
artigianale e domestico nel con-
testo di una programmazione 
democratica per un eftettivo 
sviluppo economico e sociale 
della regione*. 

Apertamente elusivo. invece. 
l'atteggiamento assunto dal pre
sidente del Consorzio per il nu-
cleo industriale Val Basento. 
Annunziata. il quale, alia ri
chiesta avanzata dai rappresen-
tantt comunisti Pace e D'Ana 
si e rifiutato di convocare il 
consiglio generale del Con
sorzio. 

Le question! sul tappeto sa-
ranno comunque affrontate — e 
ciascuno - dovra assumersi le 
proprie responsabilita — nella 
riunlone plenaria dei Consign 
comunale e provlndale. del 
Consorzio. dei partiti e dei sin
dacati, dei parlamentari. di en
ti ed associazioni economiche e 
di categoria indetta per giove
di 20 alle ore 9 nel salone della 
Provincia. Nella riunione la de
legazione incaricata di prende-
re contatti a Roma con i diri-
genti della Cassa per il Mezzo-
giorno — composta dal sindaco 
Lo Nigro, dal presidente della 
Provincia Peragine e dal presi
dente del Consorzio Annunziata 
— riferira sui colloqui avuti 

D. Notarancplo 

BARI 

Della raffineria 
si vuol fame 
un de posi to? 

Confinuono i trasferimenti - Delega
zione di lavoratori in Provincia 

L'AQUILA • vivo a"arme Per 'a sorte ^e'" 
! I'unico stabilimento della citta 

Ales: spira arid di 

t JtT 

VedaU della raffineria Stanic 

Dal nostro corrispondeate 
BARI, 18. 

Sulle sorti ce la direzione della Stanic riserva 
alle raffinerie di Bari si hanno motivi di maggiore preoc-
cupazione. Nei giorni scorsi si e avuto un incontro a 
Roma t ra i sindacati e la direzione della Stanic presente 
anche la Commissione Interna della raffineria. 

L'incontro lasciava pensare ad un chiarimento. In-
vece non k s tato cosi. A Roma la direzione della Stanic 
ha risposto che non e tenuta a far conoscere ai lavora
tori i suoi programmi. replicando poi alia richiesta di 
sospendere i trasferimenti del personale, che i trasferi
menti continueranno. • -

Questo atteggiamento portera senza dubbio ad una 
situazione di inasprimento della lotta che i lavoratori 
conducono in difesa del loro lavoro e dell'esistenza del 
complesso stesso. Una delegazione di lavoratori e stata 
ricevuta dall'assessore provinciale Barbanente a cui ha 
esposto la situazione in cui si son venuti a t rovare i la
voratori. 

La Raffineria Stanic di Bari contava dinci anni orsono 
quasi 1500 dipendenti che ora sono ridotti a poco meno 
di 700. La raffineria e in uno stato di quasi abbandono 
dalla direzione che in tutt i questi anni ha rinm vato un 
solo impianto: ora corre voce che si voglia f ame un de-
posito. Pe r questo i lavoratori oltre a lot tare perche la 
raffineria non sia smobilitata hanno proposto u n piano 
di ammodernamento e di automazione del complesso. 

Italo Palasciano 

Salerno 

Oggi il convegno 
per la munici-
palizzazione 
dei trasporti 

pubblici 
SALERNO, 18 

E' ripresa con energia, nei 
giorni scorsi. 1'azione dei la
voratori e delle popolazioni 
per la rapida pubbliciz7azio-
ne della Sometra e per una 
nuova politica dei trasporti 

f)ubblici in provincia di Sa-
erno. 

L'aggravarsi della situa
zione, sia in riferimento al 
livello delle tariffe che alio 
stato complessivo del servi-
zio, rende non piu procrasti-
nabile una decisione risolu-
tiva. 

Insostenibile e, difatti, il 
crescente disagio dei viag-
giatori, costretti a pagare al-
te tariffe per un servi/io con-
dotto con mezzi vecchi. a vol
te perfino pericolosi, sovraf-
follati, insufficienti a soddi-
sfare le vecchie e nuove esi-
genze derivanti dallo svilup
po edilizio dei grandi centri 
e dalla nuova collocazione 
delle attivita lavorative. 

La gestione privata, contra-
stante col carat tere pubbli-
co del servizio, ha portato 
la stessa situazione finanzia-
ria dell'azienda Sometra ad 
uno stato di insicurezza che 
desta vivissime preoccupa
zioni per la stessa integrita 
patrimoniale. 

Uscire, finalmente, da tale 
situazione che costituisce un 
nuovo ostacolo alio sviluppo 
sociale ed economico del Sa-
lernitano, e ci6 che ha nuo-
vamente chiesto la Camera 
Confederale del Lavoro e nu-
merose al tre organizzazioni 
sindacali, economiche e po-
litiche, sorret te dall 'azione 
dei lavoratori delle fabbri
che, dei cantieri e degli uf-
flci i quali, ancora la setti 
mana scorsa, hanno rivendi-
cato, con scioperi, delegazio-
ni, petizioni, una rapida pub-
blicizzazione dei servizi di 
pubblico trasporto a t t raver 
so una gestione al livello piu 
democratico possibile, con la 
costituzione, cioe, di un con
sorzio di Comuni e di altri 
enti. 

E' questa anche la condi-
zione per l 'improrogabile 
sviluppo della re te dei t ra 
sporti la cui ristrettezza la-
scia ancora oggi numerose ed 
importanti zone non collega-
te tra loro, ne col capoluogo. 

Alio scopo di esaminare le 
forme ed i tempi per il rag-
giungimento dell* obiettivo 
della pubblicizzazione della 
Sometra e degli altri servi
zi di pubblico trasporto, la 
C.Cd.L. ha convocato per 
mercoledi 19 febbraio alle 
ore 17, un convegno provin
ciale invitandovi a partecipa
re sindaci. consiglieri comu-
nali. consiglieri provinciali, 
parlamentari , rappresentanze 
di organizzazioni sindacali, 
economiche, politiche o co
munque interessate al pro
blema. 

La . relazione introdutt iva 
sara svolta da Giuseppe A-
marante. segretario respon-
sabile della Camera confe
derale del lavoro di Saler
no e provincia. 

I lavori 1 del convegno si | 
svolgeranno nel salone del 
Circolo culturale (g. c.) in 
via dei Principati . 

smobi-
litcnione 

Numerosi operai e impiegati invitati 
a trasferirsi alia Siemens di Milano 

Le promesse dell'on. Natali 

Nostro servizio 
L'AQUILA, 18. 

Le preoccupazioni dei cit-
taciini aquilam per le sorti 
dell'ATES, dopo il passag-
gio di questo che e I'unico 
stabilimento industriale del
la citta alia Siemens, si van-
no ogni giorno di piu rivelan-
do come seriamente fondate. 

A quattro mesi di distan-
za della riunione tenuta dai 
rappresentanti sindacali, dal
le autoritd cittadine e dai 
dirigenti dell'IRI presso tl 
Ministero delle Partectpuzio-
ni Statali, ove venne assicu-
rato che a novembre sareb-
bero stati resi noti i piant 
della Siemens per I'attivita 
dell'ATES, nulla e invece tra-
pelato in proposito, mentre 
la situazione all'interno della 
fabbrica anziche migliorare 
si e aggravata. 

L'on. Natali aveva assicu-
rato con un Jamoso telegram-
ma elettorale che presto la 
ATES avrebbe dato lavoro a 
1500 dipendenti. Oggi la real-
ta e invece molto diversa. 
II numero dei dipendenti im
piegati nella produzione e 
di circa seicento, mentre la 
attivita. lavorativa della fab
brica e notevolmente dimt-
nuita. Vi sono gruppi di ope
rai che hanno gia preso le 
ferie 1964; permessi non re-
tribuiti vengono concessi di 
ufficio; la direzione intanto 
fa circolare la voce secondo 
cui vi sarebbero delle possi-
bilita. di sistemazione nella 
fabbrica Siemens di Milano 

TERNI 

o in altri stabilimenti del 
gruppo, invitando quindi gli 
operai aquilam al trasfer-
mento. Nove impiegati, at
tualmente occupati negli uf-
fici di Roma, sono stati dif-
fidati ad effettuare subito il 
trasloco a Milano pena il li-
cenziamento. 

In sostanza tira una vera 
e propria aria di smobilita-
sione che deue seriamente 
preoccupare le autoritd ed i 
cittadini. Come abbiamo det-
to all'inizio VATES e I'unico 
stabilimento di rilievo d« tut-
to Vaquilano. La sua smobili-
taztone o anclie il suo ridi-
mensionamento dettata da-
oil mteressi padronali verreb-
be a colpire gravemente la 
povera economia del Co
mune. 

L'ATES, anche se una buo-
na parte del pacchetto azio-
nario e passato nelle mani 
della Siemens, fa sempre par
te dell'IRI, e sarebbe vera-
mente troppo grave se lo Sta
to dovesse consentire il pre-
valere degli interessi padro
nali su quelli della colletti-
vita. 

I dirigenti della Camera 
del lavoro da parte loro, di 
fronte alia gravitd della si
tuazione, hanno investito del 
problema anche le autoritd 
comunali. Occorre pertanto 
che tutta la citta faccia sen-
tire la sua ferma protesta 
contro la minaccia che gra-
va sull'ATES per imporre 
una soluzione che tenga con-
to del diritto alia vita degli 
aquilani 

Assicurazioni 
dell'ENEL per 
la centrale di 

monte S. Angelo 
La quota d'invaso del lago di Piediluco 
aumentera ma saranno date garanzie 

per la incolumita delle popolazioni 

Pescatori di Piediluco 

La crisi della Giunta dell'on. Corrias 

Aperta polemica tra 
DC e partite sardista 

II PSdA per una intesa col PSI negli enti locali — « Ancora 
prematura il centro-sinistra » replica la DC 

Dalla nostra redaxione 
CAGLIARI, 18 

D. Partito Sardo d'Azione ha 
accusato pubblicamente, in un 
documento ufficiale, la Demo-
crazia cristiana di non rispet-
tare gli accordi assunti, all'atto 
di costituzione della Giunta re
gionale in carica, per l'attua-
zione di un programma concor
dato tra i partiti della maggio-
ranza centnsta. Secondo I sardi-
sti. sli organi periferic: demo-
cristiam assumono con insisien-
za posizioiu ostili nei confronti 
del PSdA ed eiudono gli accordi 
poht.ci a suo tempo stipulati 

L'ostilita dimostrata dalla DC 
ha spmto i sardisti a rlch:edere 

una diversa articolazione dei 
rapport: esistenti in Sarde^na -
tra i tre partit: che formano la 
ma^gioranza Per rendere « piu 
penetrante - il peso politico sia 
del PSdA, sia del PSDI. a livel
lo di governo regionale. il do
cumento sardista propone una 
intesa con il PSI che abbia vali
dity s.a ne. Comuni che nella 
Regione. -

La risposta della DC non si e 
fatta attendere. L'esecutivo re-
g.onale del partito di maggio-
ranza respinse l'accusa di boi-
cota^s.o lanciata dai sardisti. e 
nel contempo nvendica alia DC 
is dec-.s.one ds allargare la base 
Eovernat'.va. n centro-sinistra, 
dicono i democrist.an1. si deve 
fare anche in Sardegna. ma il 

momento e prematuro. Atten-
diamo, aflerma tra le righe il co-
municato, che la situazione tra i 
partiti della sinistra si chiari-
sca prima di-promuovere nuovi 
accordi e nuove alleanze. Viene 
quindi, accolta con scetticismo 
e con sdegno 1'iniziatava del 
PSdA di -ipotizzare alleanze 
permanenti » tra il PSI e gli al 
tn due partiti l a i d Una tale 
alleanza, che vedrebbe esclu-
sa la DC, risulterebbe •< un ele-
mento di involuzione e di cri-
itallizzazione della situazione 
politica regionale -. 

La polemica in atto tra DC 
e PSdA e senza dubbio una 
battuta interessante dei dissi-
di che stanno alia base della 
- collaborazione - tra i tre par
titi che formano l'attuale mag-
gioranza centrista. Dimostra. 
soprattutto. la debolezza della 

! Giunta in carica Mentre i so-
cialdemocraf.ci tacclono, i sardi
sti, cercano in qualche modo d: 
scaricare sulla DC le difficolta 
del momento In sostanza si 
tratta del riconoscimento, da 
parte del PSdA, della impoten-
za della Giunta Corrias ad af-
frontare i sempre piu diff.cih 
e complessi problemi dell'Isola. 
In realta il d_ss:dio interno. 
esploso pubblicamente, e dovuto 
ailo stato di inerzia, di impoten-
za. di incapacity che impedisce 
sia all'on. Corrias che a larga 
parte dei suoi collaborator! di 
porta re avanti il lacunoso pro-

Sassari 

Non rientrata la crisi al Comune 
Nostro temzio 

SASSARI, 17. 
La crisi dell Amministrazione 

comunale di Sassari non e rien
trata. come m un primo mo
mento aveva fatto pensare d 
ritiro delle dimissiom da parte 
del sindaco e degli assessori 
democr.stianL II sindaco Bnan-
da. che era stato accusato dal
l'assessore regionale alia Rina-
scita on. Soddu durante il re-
cente congresso provinciale d c. 
di portare avanti una politica 
amministrativa capace solo di 
favonre gli mteressi della de-
stra economica. si era presen-
tato dim.ssionario ms.eme a 
tutta la G.unta. 

Successivamente. a seguito di 
un intervento della segreteria 
provinciale deHa DC sassarese. 
il dr. Brianda aveva deciso di 
rest a re al proprio posto. Quan
do gia democristiani ed alleati 
erano convinti di avere com-

posto la crisi. sono sopraggiun-
te nuove difficolta. stavolta ad 
m.ziativa dell'assessore social-
democrat.co. Questi. non sol-
tanto non ha ntirato le dimis-
sioni. ma ha minacciato di di-
mettersi dal propno partito. 

La situazione ad esso e al-
quanto tesa e e certo che nei 
prossimi giorni, si avranno al-

economico e di corruzione. Di 
tale raggruppamento di fami-
glie la Giunta Brianda e diret
ta espressione-. 

I comunisti hanno denuncia-
to in particolare il disprezzo 
dimostrato verso il Consiglio 
comunale. La posizione del sin
daco. che ha consegnato le di-

tri drammatici sviluppi della Imj? s i 0™ n e "e mani del Pre-
crlsi. II Comitato federale ed f-etto« h a - c o s l accentuate la ten-
il gruppo consiliare del PCI, 
riuniti in scduta comune. han
no denunciato che - l a ragione 
sostanzhle della crisi. va col-
legata agli mdinzzi politici del-
1* amm.mstrazione centrista ». 
Questi indinzzi si manifestano 
- in un carattere nettamente 
conservatore dell* amministra
zione DC-PSDI. di obiettiva 
subordinazione agli interessi di 
un gruppo di potenti famiglie 
sassaresi le quali detengono 
nelle loro mani ricchezze per
sona l c strumenti di potere 

denza ad un tipo di totalita 
rismo di natura burocratica 
inaccettabile. Questa tendenza 
e tanto piu grave in Sardegna 
dove la esistenza dell'ordina-
mento autonomista deve inevi-
tabilmente far scomparire la 
possibility di intervento della 
rappresentanza del potere cen
trale nelle question! riguardan-
ti la vita degli Enti locali. 

II PCI ha chiesto un chiaro 
e fermo dibattito nel Consiglio 
comunale sulle ulttme vicende 
dell'Amministrazione. 

gramma presentato alcuni mesi 
or sono al Consiglio. 

Non solo i partiti della mag-
gioranza sono divisi, ma lo stes
so gruppo d c. appare sempre 
piu fratturato Lo si e visto al-
rultima tornata del Consiglio, 
in occasione del voto su una 
legge rinviata dal governo. 
quella relativa alia costituzione 
di un fondo per favorire gli 
studi dei problemi economici e 
sociali da parte dei sindacati. La 
legge e stata respinta perche 
carte dei d c. hanno fatto blocco 
con le destre. La frattura del 
gruppo democristiano che con
form a U carattere precario e 
instabile della Giunta, ha semi-
nato nuovo sgomento nella mag-
gioranza. 

Ignorando le ragioni profonde 
che sono alToriguie della crisi. 
la DC tenta in qualche modo di 
ntorcere sui sardisti l e gra-
vi responsabilita che pesano 
sulla giunta di governo. Se ne 
ricava un quadro di impotenza 
tra i piii marcati. 

E' gia evddente, nei due mesi 
di attivita che ci separano dalla 
soluzcone dell'ultima crisi, che 
la Giunta e ben lontana dall'af-
frontare i problemi deirisola 
nella loro reale portata: Temi-
grazione e in aumento; la crisi 
dell'agncoltura diventa piu acu
ta: lo smantellamento delle mi
ni ere e ancora in atto; il Piano 
di rinascita non e ancora entrato 
nella fase di attuazione; i miliar-
di deila legge 988. con le misu
re restrittive annunciate dal go
verno di centro-sinistra e secon
do le soluzioni di carattere eco
nomico prospettate nel rappor-
to Saraceno, potrebbero di-
ventare, in parte, sostitutivi 
dei normali stanziamenti dello 
Stato. 

La crisi del novembre scorso 
non e neanche servita ad af
front a re le question! politiche 
e sociali di fondo della societa 
sarda. La maggioranza assoluta 
della DC e la posiz.one subal-
terna assunta dai partiti minor. 
non possono in nessun modo 
smuovere le acque delTlmmo-
bilismo centrista 

D problema deHa svolta po
litica in Sardegna. cosl com'e 
sollecitato dalle masse popola-
ri. non pud esaurirsi in una tra-
sposizlone meccanica nella Re
gione del centro-sinistra na-
zlonale. La svolta deve contri-
buire ad aprire un nuovo corso, 
con la formazione di una mag
gioranza sorretta da tutte le for
ze autonom'.stiche, senza discri
minazione alcuna: cioe e neces-
saria una Giunta abbastanza for
te e a larga base popolare. 
capace di realizzare :1 Piano di 
rinascita e una politica di rifor-
me in alternativa alia linea dei 
monopoli, alio sfruttamento neo-
capitalistico delle risorse isolane. 

6ius«pp« Podda 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 18. 

L'Enel ho comumcato che il 
progetto per il raddoppio del
la centrale di Gallctto — pre
sentato quattro anni fa dalla 
Term e fatto proprio dal nuo
vo ente nazionalizzato — pur 
preuedendo V aumento delta 
massima quota d'invaso del la-
go di Piediluco, accoglicrb so-
stamialmente le richieste dt 
modiftca da tempo avanzato da-
gh enti locali e dalle popola
zioni. 

Queste rassicurazioni sono 
state fatte dal direttore gene-
rale dell'Enel, prof. Angellni, e 
dal v. presidente, Ing. Grassini, 
in un incontro col sindaco di 
Terni, prof. Ezio Ottavianl, col 
presidente della Prouincia, Fa-
bio Fiorelli. » col rappresen-
tante dell'EPT, prof. Arcangelo 
Petrucci. 

Si tratta di un primo succes-
so della lotta che ha impeona* 
to tutti coloro che si sono le-
vati a difesa del lago di Pie
diluco, della sua gente, di quan-
to veniva minacciato se il cee-
chio progetto della • Terni * 
fosse stato realizzato. 

L'Enel ha pure concordato di 
accettare una commissione di 
tecnici nominati da Comune, 
Provincia ed EPT per pren-
dere vlsione dei nuovi elabo-
ratt del progetto. Stando alle 
parole autorcvoli del prof. An-
gelini e dell'ing. Grassini la 
nuova stesura del progetto pre-
vederebbe la eh'minazione di 
ulteriori zone dt impaludamen-
to, con opportuni lavori dt dra-
gaggio e di difesa delle sponde, 
con piena garanzia igienica e 
paesaggistica. 

Ma a Piediluco la gente vuo-
le certezza di vita: una vita 
tranqmlla sul lago. Dovremo 
quindi cftendere il parere dei 
tecnici che saranno tncaricatt 
dal Comune e dalla Provincia 
ad esaminare dettagliatamente 
la nuova stesura del progetto 
Enel. 

Nessuno, dunque, smobtltterd 
le forze. Anzi, tutti Timarran-
no vigili, perche", se la Ctntra-
le di Afonfe S. Angelo deve 
essere realizzata, eld devt av-
venire con la piena garanzia 
che le richieste della popola-

ione saranno accolte. 

Alberto Provantini 

Pisa 

Manifestazione 
di solidarieta 
con il popolo 
del Portogallo 

PISA, 18. 
Domani sera, promossa dalla 

UGI e dall'Intesa, avra luogo 
nella Casa dello Studente, una 
grande manifestazione di soli
darieta con il popolo portoghe-
se in lotta contro il fascismo per 
la HbertA del proprio paese. Al
ia manifestazione, oltre ad Ar-
rigo Repetto. membro del co
mitato italiano per la liberty 
del Portogallo, saranno present! 
anche Pedro Soarez e Luy Car-
becadas, il primo dirigente del 
Fronte patriottico di liberazione 
nazionalc che ha trascorso dieci 
anni nelle career! di Salazar e 
se! nel famigerato campo di 
concentramento dt Tarrafal. il 
secondo noto scrittore antifa-
scista. anche lui membro del 
Fronte patriottico di libemlone. 
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